



## 広島ドラゴンフライズ ～東の間の休日in竹原～



8月4日、広島ドラゴンフライズのアイザイア・マーフィー選手と佐土原遼選手が東の間の休日に竹原市を観光しました。大久野島でのC+walk体験、町並み保存地区での新シーズンへ向けての祈願や地元住民との交流もあります。

この模様は竹原市公式YouTubeチャンネルで公開中です。



動画はこちら▲

## 甲子園出場 ～2人の選手が市長へ報告～



8月18日、第104回全国高等野球選手権大会に48年ぶりに出場した盈進高校の杉浦和宏選手（忠海中学校出身）と梶岡航士朗選手（竹原中学校出身）が市長へ報告を行いました。

甲子園大会2日目の第3試合に山形県代表の鶴岡東高校と対戦し、惜しくも敗れましたが、力いっぱいプレーする姿がとても誇らしく思いました。今後の活躍に期待します。

## 「たけはらファンクラブ」農業体験・交流イベント ～地域とつながるきっかけづくり～



8月20日、地域外の方へ地域と継続的なつながりを持つ機会やきっかけを提供するため、竹原市新庄町の山あいの果樹園において、農業体験や交流イベントなどを実施しました。

市外から学生を含む5人が参加し、果実の収穫や剪定など農業体験を行った後、収穫した果樹を使って加工品の製造や試食などの交流イベントを楽しみました。

## 竹原市観光PR ～賀茂川中 動画制作～



広島空港学びの拠点プロジェクト「プロポーザル大会」で最優秀賞に選ばれた賀茂川中学校の生徒が8月23日、広島国際空港株式会社とともに竹原市観光PR動画の撮影を行いました。

生徒達は「制作した動画を観た人が竹原市に行ってみてほしいなと思ってくれたら嬉しい」と話していました。完成した動画は広島空港国内線1階到着ロビーで年内に流される予定です。

### ティータイム

今年の中秋の名月は9月10日です。お月見に欠かせない月見団子は地方色が豊かで、定番の白く丸い団子をピラミッド型に重ねるのは関東風だそうです。中国・四国地方では串団子がスタンダードとされ、他にも地域独自の団子があります。いつもとは違う月見団子でお月見を楽しむのもいいですね。(な)

※「人のうごき」は、「れんらく板」に掲載しています。

### 市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998

竹原市ホームページ <https://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)